

Comentario Manuel López San Martín (Periodista)

"Alejandro Moreno es el dirigente del PRI con más derrotas, es el más perdedor de los dirigentes priistas, entre el año pasado y este perdió 10 gubernaturas, va a cerrar el 2022 gobernando sólo tres entidades, dos en las que van a las urnas el próximo año, Coahuila y Estado de México, no se explicaría, sería inentendible el crecimiento de la 4T en el territorio sin los descalabros, Morena y sus aliados que en 2018 no gobernaban ninguna entidad van a terminar el año con 22 gubernaturas".

https://drive.google.com/file/d/1WdCTR1PxxrkMZeD2UZyAQrSLOsS2oLVr/view